



Communiqué de presse

Assemblée générale annuelle : Après 40 ans d'activité au sein de la société, François Tesch quitte la présidence et le Conseil de Foyer S.A.

Foyer S.A. a tenu son Assemblée générale ordinaire annuelle ce 18 avril 2023, lors de laquelle elle a annoncé des changements importants au sein de son Conseil.

Un nouveau Président et quatre nouveaux administrateurs

Après 40 années passées au sein de la société, François Tesch, membre du Conseil d'administration de Foyer S.A. depuis 2000, et Président depuis 2014, quitte ses fonctions. Il reste présent au sein du Groupe, comme Administrateur-délégué de Foyer Finance, la maison-mère de Foyer S.A., dans laquelle il sera actif au quotidien.

En ce jour, les actionnaires ont tenu à le remercier chaleureusement pour sa contribution et son dévouement envers l'entreprise pendant toutes ces années. Dès ses débuts au sein du Groupe en 1983, François Tesch a su détecter les opportunités qui se présentaient, notamment avec l'ouverture des marchés européens, pour faire évoluer Foyer d'une compagnie d'assurances luxembourgeoise en un Groupe financier d'envergure internationale.

François Tesch, Président sortant du Conseil de Foyer S.A. :

“

J'ai eu le privilège, pendant 40 ans, de côtoyer et de travailler avec des collègues de grand talent et je les remercie pour tout ce qu'ils ont fait pour moi pendant cette période.



Le message de François Tesch à l'occasion de l'AG :



L'Assemblée a ensuite nommé un nouveau Président, Eric Kleynen, membre du Conseil de Foyer S.A. depuis 2021. La nomination de ce grand professionnel, qui connaît très bien le monde de l'assurance pour y avoir passé toute sa carrière, a été saluée par les actionnaires.

À côté de ce changement à la présidence du Conseil, sont également à noter les départs de Philippe Worré, Michel Tilmant et Alain Huberty, ainsi que les nominations de Valentine Karsenty, Benoît Tesch, John Penning et Lionel de Hemptinne comme administrateurs.

Un résultat solide dans une année 2022 difficile

Lors de l'Assemblée, les actionnaires ont également approuvé les comptes 2022 de Foyer S.A.

Comme l'ensemble du secteur financier et assurantiel, Foyer a subi en 2022 les impacts de la guerre en Ukraine, entre marchés boursiers volatils, début de récession et contexte inflationniste. Face à ces défis, la société a réussi à maintenir un résultat solide, grâce à la robustesse de ses produits et à l'engagement de ses employés et agents.

Ainsi, le chiffre d'affaires du Groupe, comptabilisé selon les normes luxembourgeoises avec évaluation des actifs financiers à leur juste valeur, s'élève à € 2 360,81 millions en 2022, en recul de 14,7% par rapport à 2021. Grâce à de bons résultats opérationnels, le bénéfice consolidé après impôts reste bon, s'élevant à € 147,72 millions pour l'année 2022. Ce résultat solide n'a cependant pas pu compenser un impact négatif de 8,8% de la valorisation des actifs financiers sur les fonds propres.

Dans un contexte géopolitique et financier toujours tendu, les actionnaires de Foyer S.A. restent confiants dans la capacité de l'entreprise à poursuivre sa croissance et à maintenir sa position de leader sur le marché.

Leudelange, le 18 avril 2023

Contact presse : **Groupe Foyer**
Alice BODART
e-mail : presse@oyer.lu
Tél : (+352) 437 43 3227



À propos de Foyer S.A.

Créé en 1922, Foyer S.A est un acteur financier de référence au Luxembourg qui a fêté son centenaire en 2022. Sa solidité réside dans la force de son actionnariat, mais aussi dans le travail de ses quelque 830 collaborateurs présents dans trois pays et de ses 620 agents au Luxembourg. Leader du marché local de l'assurance Vie et Non-Vie, Foyer est actif dans plusieurs pays européens à travers trois métiers : l'assurance, la prévoyance et la gestion de patrimoine. Sa gamme de produits étendue s'adresse à une clientèle de particuliers, de professionnels et d'entreprises, à qui il offre des services haut de gamme et innovants. Conscient de sa responsabilité sociale d'entreprise, le Groupe Foyer s'investit également depuis de nombreuses années dans des projets d'intérêt général et de solidarité.

<https://groupe.foyer.lu/fr>

À propos de François Tesch

Né en 1951, de nationalité luxembourgeoise, François Tesch est détenteur d'une Maîtrise en Sciences économiques et d'un MBA INSEAD. Après avoir exercé, de 1976 à 1982, les activités d'analyste financier auprès de W.R. Grace & Co à New York et de directeur financier auprès de W.R. Grace & Co à Paris, Monsieur Tesch est entré en 1983 au Groupe d'assurances Foyer en qualité de Secrétaire Général. De 1985 à 2014, il y a exercé la fonction de Directeur Général/Chief Executive Officer. En 2014, François Tesch est nommé Président du Conseil d'administration de Foyer S.A.

Il exerce également la fonction d'Administrateur-délégué de Foyer Finance S.A., de Président Exécutif de Luxempart S.A., de Vice-président de CapitalatWork Foyer Group S.A. et d'Administrateur de Luxunion S.A.



À propos d'Eric Kleynen

Administrateur de Foyer S.A. depuis avril 2021, Eric Kleynen est né en 1954, et est de nationalité belge.

Diplômé de l'Ecole de Commerce Solvay - Université Libre de Bruxelles, il débute sa vie professionnelle à la banque Morgan Guaranty Trust Company of New York. Il y apprend l'analyse financière. Changeant de registre, Assubel lui confie ensuite la souscription non-vie de ses clients particuliers. Recruté par le Groupe Axa à Bruxelles, il cumula graduellement la responsabilité technique des lignes vie, non vie et accidents du travail et siégea au comité exécutif. A la fusion avec Royale Belge, la direction commerciale des lignes de particuliers et PME lui fut confiée ainsi que de Axa Banque. Il a siégé aux comités exécutifs d'Axa Assurances et Axa Banque et au conseil de cette dernière. Il fut également membre du comité exécutif d'Assuralia où il présida différentes commissions. Après un court intermède comme CEO de son entité luxembourgeoise, Axa fit appel à lui pour négocier et diriger son entité en cours d'acquisition à Athènes. Il y gagna l'expérience des gestions humaines, techniques, financières et de la solvabilité en période de crise. Après huit ans en Grèce, il revint comme CEO de Belfius Assurances et président de son comité de direction.